



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kami Fraksi PDIP Menerima dan Menyetujui Rancangan KUPA dan PPASP 2023 untuk Dibahas pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.FRN.CO.ID

Sep 8, 2023 - 03:50



PANGANDARAN JAWA BARAT - Hadirin Rapat Paripurna yang berbahagia, kami Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan menerima dan menyetujui Rancangan KUPA dan PPASP tahun anggaran 2023 untuk mendapat pembahasan pada tahapan selanjutnya.

Demikian dikatakan Ucup Supriatna dari Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan ,(PDIP) dalam pidatonya saat menyampaikan pandangan Umum atas penjelasan Bupati terhadap Rancangan Perubahan Kebijakan Umum APBD (KUPA) dan Rancangan Perubahan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPASP) tahun anggaran 2023 bertempat di gedung Paripurna DPRD Kabupaten Pangandaran, Kamis (07/09/2023).

Disampaikannya bahwa, Dokumen KUPA disusun berdasarkan peraturan menteri dalam negeri nomor 77 tahun 2020 tentang pedoman teknis pengelolaan keuangan daerah dan peraturan menteri dalam negeri nomor 84 tahun 2022 tentang pedoman penyusunan APBD tahun anggaran 2023.

KUPA merupakan sekumpulan aspirasi dan strategi pencapaian yang akan dilakukan pemerintah daerah dengan menggunakan semua sumber daya yang ada, namun tetap pada batas maksimal anggaran yang ditentukan dalam PPASP.

Melalui penyepakatan KUPA dan PPASP, pembangunan daerah didasarkan atas perencanaan matang yang bertumpu pada penetapan prioritas berbasis aspirasi rakyat," katanya.

Menurut Ucup, penyepakatan KUPA dan PPASP antara pemerintah daerah dengan DPRD merupakan salah satu tahapan dalam penyusunan APBD perubahan tahun 2023.

Sedangkan, kesepakatan tersebut akan dijadikan acuan dalam penyusunan APBD perubahan tahun 2023 sebagai respons dan upaya penyesuaian anggaran dalam pengelolaan keuangan daerah terhadap pertimbangan atas kondisi keuangan pada tahun berjalan.

Kami percaya bahwa hal tersebut diperlukan untuk mempertahankan kesinergian dalam mencapai tujuan pembangunan daerah yang tepat dan bermanfaat," katanya.

Hadirin Rapat Paripurna yang berbahagia, kami Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan menerima dan menyetujui Rancangan KUPA dan PPASP tahun anggaran 2023 untuk mendapat pembahasan pada tahapan selanjutnya," ucapnya.

Demikianlah penyampaian Pandangan Umum Fraksi kami, mohon maaf bilamana terdapat hal-hal yang kurang berkenan di hati. atas segala perhatiannya, kami sampaikan terima kasih," ujar Ucup.

Parigi, 07 september 2023
Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan
Dewan Perwakilan Rakyat Daerah
Kabupaten Pangandaran

- Sri Rahayu, S.Sos. ,(ketua)

- Mamat Rohimat, S.Pd, M.Pd., C.H.,(sekertaris)